

## 囲碁同好会（新正会）活動報告

新正会が令和四年度にスタートして三年となる。今年度も四人の会員と四人の準会員、計八人で本丸公民館・本町公民館を会場に熱心に活動を展開した。

そこで、本会新井正彦顧問に随想を頂いたので掲載する。

『新正会は松坂勝彦代表の熱い思いで発足しました。亡くなられた田中秀信会員はじめ、ほとんどの会員が県退職校長会囲碁大会において優勝の経験をしております。

また、一般の方も何人か準会員として入会され、新正会のリーグ戦に参加されるとも運営に何かと便宜を図っていただいております。今後とも、親睦・ボケ防止のため楽し



新井顧問から指導を受ける会員

んでいきたいと思えます。』

私たちが会員にとって新井顧問はなくてはならない偉大な存在ですのでいつまでもお元気でご指導いただきたいと切に願っています。

現在、

第六回リーグ戦が進行中であいと熱戦が繰り広げられている。



第6回リーグ戦

### 埼玉県退職校長会囲碁大会報告

恒例の囲碁大会が今年度も十月四日に別所沼会館で開催された。昨年度、岩槻班は三クラスで優勝するという画期的な成績を収めた。今年は新井会員と松坂会員が体調不良で不参加となり心細かったが、井上修一会員・私の二人が参加し、白熱した対局が繰り広げ、その結果、級が上がったこともあり井上会員



（別所沼会館にて）  
右 井上修一会員



県退職校長会囲碁大会  
左 中山時次会員

も、偏に同好会の新井顧問・松坂代表のご指導の賜物と感謝している。



Bクラス優勝盾

皆さんも是非囲碁同好会にご参加ください。

（担当幹事 中山 時次）